
◎会長報告－鈴木雅之会長
　皆さん、今日は。まず、ご報告ですが当いわき勿

来ロータリークラブが 2014 年 6 月 30 日に米山奨学

金累計 20,544,579 円を達成しましたと今月 7 月 7 日

に連絡がございました。これは先輩会員の皆様の努

力の結果だと思います。おめでとうございます。また、

当クラブのバナーが在庫が無くなり発注することに

なりました。つきましてはデザインを見直したもの

で進行中ですのでご覧下さい。それでは会長報告で

すが 7 月 10 日㈮ワシントンホテル椿山荘において

いわき分区会長幹事会が執り行われました。議題は

青少年交換留学生の件で嵐青少年奉仕委員長と 8月

に会合をもって交換留学生の受け入れについて協議、

検討したいと思っております。全ての条件が揃った

ところで生徒さんに申請して良いか話し合いをした

いと思いますので会員の皆さんのご意見を戴きたい

と思っております。それから復興支援補助金の支援

金というものがございます。今年度その補助金を使っ

た事業を行いたいと思っていますが現在までその補

助金の説明がありません。いわき分区に説明を聞い

たところ 8月 1 日の拡大奉仕セミナーで説明がある

ということですので出席し聞いて参りましたら皆様

にご報告致します。今日は髙瀬会員に拡大委員長と

して卓話をお願いしておりますがそれは私は今年度

会員増強に力を入れて会員を増して行こうと思って

いるからです。皆様に予算をお配り致しましたが大
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変厳しいことになっております。それは当クラブの

予算が会員数 55 名で予算を組んでいる為です。会を

維持する為の会員増強でもありますし、地域に対し

ロータリーとしての活動奉仕をさらに強化するとい

う意味でも会員増強は必要だと思います。皆様の推

薦や相応しいと思われる方がいましたら情報を戴け

ればと思います。宜しくお願い申し上げます。

◎幹事報告－斉藤　隆幹事
・いわき常磐ロータリークラブ、北茨城ロータリーク

ラブの会報、岡崎南ロータリークラブの年次計画書

が届いておりますので回覧中です。

・いわき分区合同酒井善盛ガバナー歓迎会のご案内が

届いております。会長と私が対応したいと思います。

・インターアクト年次大会のご案内ということで嵐青

少年奉仕委員長へお渡し致しておりますので磐城農

業高等学校さんと連絡をとり準備して戴きたいと思

います。

・8月 9 日に田中作次先生を囲むゴルフコンペのご案

内が来ております。ご希望の方は幹事斉藤まで申し

出て下さい。

・地区大会クラブ奉仕委員会の合同セミナーが福島市で

8月8日㈯に開催されます。

・地区拡大クラブ奉仕委員会合同セミナーのご案内が

届いております。

・ロータリー財団研修会のご案内ということで 8月 1

日㈯に郡山で開催されます。当クラブから会長、私と

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
佐藤　英二 会員

　事務局員研修報告　金成　仁子事務局員

　 　　　

クラブフォーラム（ガバナー公式訪問リハーサル）

橋本ロータリー財団委員長で出席致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。なお、欠

席だった内藤勉会員へ本日出席奨励賞を差し上げた

いと思います。前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－林小委員長
・酷暑日が続いています。体調管理に充分注意しま

しょう。台風 11 号の被害も少なくなる事を祈念致

しまして。川口、赤津（善）、山下、生駒、添田、

木幡、富岡、岩元、林、蛭田、高橋、小熊、嵐、金

成、櫛田、髙萩各会員及び渡邉公平パストガバナー、

鈴木雅之会長、佐藤政司副会長、冨澤藤利会長エレ

クト

・出席奨励賞ありがとうございます。　　　内藤会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　　佐藤英二会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　斉藤幹事

◇親睦活動委員会－清水小委員長
　前回欠席でした髙萩会員へ誕生祝を差し上げたい

と思います。前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇事務局員研修報告－金成仁子事務局員
　7月 11 日に福島市で事務局研修

が行われました。参加人数は約 50

名で今回はＩＴ化ということでパ

ソコン持参でした。私は持って行

きましたが持って来たのは約 10 名

で多いクラブは 4名が参加していたクラブもありま

した。内容はＩＴ委員会の平井様のご指導でマイロー

タリーへの登録とアクセスの方法を教えて戴き、例

年だと配付される書類があるのですがＩＴ化という

ことでガバナーホームページよりダウンロードとい

う形になっていました。

◇会計報告－川口登志雄直前会長
　前回資料が揃っていなかったのと時間が無かった

為前年度の決算を皆さんにお渡し出来ませんでした。

今日皆さんに資料をお配りすることが出来ましたの

で説明を致しますので目を通しながらご覧下さい。

◎会員卓話－髙瀬政男会員選考増強小委員長
　皆さん、今日は。会員増強委員

会には3つの要素があります。1つ

目は職業分類委員会関連委員会と

相談しながら会員全員で資格ある

有用な職業人の候補者を探し出す

ことですので皆様のご協力宜しくお願いします。2つ

目は現会員の維持新入会員の方が 1日でも早く他の

会員と同化して戴くように皆で協力することが大切

だと思います。3つ目は新クラブの結成ですが現在ク

ラブを分割することも出来ませんし新クラブについ

ては会長におまかせ致します。

■会長報告　鈴木雅之会長
　今年度の予算がまとまりましたのでプリントし配

付致しますので宜しくお願いします。

■ＳＡＡ　鈴木修一郎委員長
　ロータリークラブとしての品格

を保ち、気品と風紀を守り、明るく、

楽しい、密度の濃い秩序正しい例

会を目指します。

参加し易い例会を目指す。

■クラブ奉仕第一委員会
　　　　　　　冨澤藤利委員長
　当クラブの伝統と実績を再認識し、

地域の期待にも応えられる様、活力

ある。楽しいロータリー活動によ

り、クラブ発展を目指します。

■クラブ奉仕第二委員会　佐藤政司委員長
　国際ロータリーのテーマである

「世界へのプレゼントになろう」と

いう基本理念のもと各委員会は計

画を立案しプログラムを作成し活

力ある楽しい例会をつくる。


